

Medienmitteilungen

Kanton Schwyz: Starkregen führt zu Feuerwehreinsätzen

Aufgrund der starken Regenfälle gingen bei der Kantonspolizei Schwyz am Donnerstag, 8. Juli 2021, zwischen 17.45 und 21.45 Uhr aus dem ganzen Kantonsgebiet Notrufe aufgrund von überfluteten Strassen, Kellern und Tiefgaragen ein. Die Feuerwehr musste in die Ortschaften Altendorf, Bennau, Buttikon, Egg, Ried-Muotathal, Willerzell, Schwyz und Steinen ausrücken.

Kantonspolizei Schwyz

Kommunikation

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

David Mynall

Sachbearbeiter Kommunikation

Kantonspolizei Schwyz

Telefon +41 41 819 28 43